

Zuhause im Eli e.V. – Aktuell

(Nr. 26)

Eliquariumabend mit vielen

Teilnehmern im Eli!

Ja, dieser Abend war schon lange überfällig! Seit nun mehr als 9 Monaten begeistern unsere quirligen Meeresbewohner aber nahezu jeden im Eli, einschließlich der Gäste!



Panoramabild unseres Eliquariums mit Doktorfisch in der Mitte

Und dann war es endlich so weit. Am 23. Mai 2018 lud der Freundeskreis zu dem ersten Eliquarium-

wollte wissen, was unsere Eli-Fische denn alles so fressen. Danach wurde dann gefragt, wie alt denn unsere Fische so werden können. Wie groß denn ein Fisch werden kann, war ebenfalls eine spannende Frage. Und immer hatte Bernd



Bernd Terletzki bei seinem Vortrag

Terletzki eine verständliche Antwort und eine humorvolle Geschichte parat. Man konnte ihm ansehen, dass er sichtliche Freude an den vielen Fragen der Teilnehmer hatte! Nachdem der erste Fragenhunger gestillt war, ging es ans gemeinsame Fischfüttern. Lore Grohs und Stephan Zemke

+++ Wir suchen noch Ehrenamtliche Helfer für die Versorgung unserer Fische im Eli! +++

Abend ins Bistro ein und es kamen fast 20 interessierte Mieter und Bewohner!



Teilnehmer des Abends

Als Fachreferenten hatten wir Bernd Terletzki vom AQUARIUM TONNDORF eingeladen, und er hatte alle Mühe, die vielen Fragen der Anwesenden zu beantworten. Schlafen Fische eigentlich und wenn ja, wo und wie? Oder eine andere Bewohnerin



Interessierte Teilnehmer des Abends bei der Fischfütterung fütterten die Fische unter den interessierten Blicken der Teilnehmer des Abends. Diese Veranstaltung werden wir im kommenden Jahr mit Sicherheit wiederholen!

"Danke, Bernd, für diesen großartigen Abend!"
14. Juni 2018



für den Freundeskreis Zuhause im Eli e.V.